

Malerei und Zeichnungen von Marcel Reich

Richterswil. Am Freitag, 29. Oktober, eröffnet Künstler Marcel Reich seine Ausstellung mit Malerei und Zeichnungen im Atelier Inspiration. Dazu singt der Künstler mit seiner Band Chemical King and the Las Vegas zombies. In seinen Werken präsentiert sich eine eindrückliche, menschliche Gefühlswelt. Im Zentrum seiner Arbeiten steht der Mensch, dessen physische Präsenz viel über seinen inneren Zustand erzählt. Der Künstler macht Zorn, Wut, Bedrohung, Trauer, Gewalt und Resignation in kraftvollen Strichen zu Bildern. Aber Schatten kann es nur dort geben, wo es auch Licht gibt, und wo Böses ist, ist auch Gutes. Die Kraft seiner Kunst liegt darin, mit seiner einzigartigen Technik diese Gegensätze zu zeigen und den Betrachter zu fordern. Marcel Reich ist 1970 in Chur geboren und im bündnerischen Trin aufgewachsen. Er absolvierte die Grafikerausbildung in Chur und

Zürich. Anschliessend arbeitete er während vier Jahren in Chur sowie ab 1995 in Zürich als freischaffender Künstler und Illustrator. Heute trifft man ihn am ehesten in seinem Atelier in Trin an. (e)

Freitag, 29. Oktober, Vernissage ab 18 Uhr,
1. Apéro Samstag 30. Oktober, 12 bis 16 Uhr,
2. Apéro Samstag, 13. November von 12 bis 18
Uhr. Die Ausstellung ist bis Freitag, 26. November, im Atelier Inspiration, Richterswil.

Vier Nachmittage mit Filmen für Kinder

Samstagern. Die beiden frechen Knetmännchen Friedrich und Friedrich eröffnen am nächsten Mittwoch, 3. November, eine Folge von vier Kinderfilm-Nachmittagen im Dorftreff des Forums Samstagern. Zusammen mit Lucie, dem listigen kleinen Mädchen, bilden die Kerlchen ein Gespann. Am 17. November läuft die japanische Produktion «Tanz der Glühwürmchen», in der es um Schüler und Lehrer geht. Am 1. De-